

MARRAKECH L

CODE COREP : 655570

EAN 13 :



3 188000 770516

MARRAKECH.L.D38.SUSP.CUR

E27 - 60W



MARKET SET

LA LUMIÈRE A DU STYLE

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr

Coloris : curry

Color : curry

Description : Suspension heptagone empilement 3 abat-jour en lin lavé et cylindres en bana et raphia frangé. Equipée d'un cordon textile et d'un pavillon en métal assorti adaptable DCL.

Heptagon pendant light stacking 3 washed linen lampshades and cylinders in bana and fringed raffia. Delivered with a textile cord and a matching metal canopy DCL adaptable.

Storytelling : Inspirée de la forme des lanternes marocaines à facettes, la gamme Marrakech nous fait voyager au cœur d'un riad luxuriant. En hommage au savoir-faire artisanal des vanniers marocains, la matière naba est un doux tissage de raphia et de fibres de bananier, frangée avec soin à la main dans notre atelier rendant chaque produit unique. L'abat-jour géométrique s'habille de lins lavés, dans une sélection harmonieuse de couleurs chaudes qui évoquent les épices du marché de la Médina.

Inspired by the shape of Moroccan faceted lanterns, the Marrakech range takes us on a journey to the heart of a luxurious riad. As a tribute to the craftsmanship of Moroccan basket makers, the bana material is a soft weaving of raffia and banana tree fibers, carefully fringed by hand in our workshop making each product unique. The geometrical lampshade is dressed in washed linen, in a harmonious selection of warm colours that evoke the spices of the Medina market.



POIDS NET/NET WEIGHT : 1135 gr

COLIS 1 WHITE BOX

L41xP41xH36 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1730 gr

Ampoule conseillée
Recommended bulb

